

ATLETISMO

# Paula Mayobre repite título nacional en una gran carrera

La aresana se proclamó ayer campeona de España juvenil de 3.000 metros en pista cubierta

Pleno para el Ría Ferrol y gran alegría para la aresana Paula Mayobre en la jornada que ayer tuvo lugar en San Sebastián correspondiente al Campeonato de España juvenil en pista cubierta. El oro en los 3.000 metros trae de nuevo a la atleta de Ferrolterra a la senda del triunfo.



Mayobre ya logró este título, así como el de aire libre, el año pasado

REDACCIÓN FERROL

Después de algunas decepciones sufridas en los comienzos de campaña, la competidora del club departamental tenía muchas ganas de vivir una carrera al estilo de las que firmó la pasada campaña, en la que demostró no tener rival a su altura en su edad en el medio-fondo. Los 3.000 metros siempre han sido su mejor prueba y ayer la aresana volvió a demostrarlo firmando una carrera en la que se impuso con autoridad al resto de sus rivales.

La prueba comenzó como cabía esperar, con las dos competidoras que debían jugarse la medalla de oro distanciándose de las demás desde prácticamente las primeras vueltas a la pista. La extremeña Cristina Jordán y la aresana Paula Mayobre dejaron atrás a sus rivales para iniciar una carre-

**TIEMPO**  
La integrante del Ría Ferrol realizó un registro modesto de 10:17.13 para imponerse a Jordán.

ra en solitario en la que la de Ferrolterra llevó el timón y el peso de la prueba hasta más o menos el ecuador de la misma. En ese momento, en torno a los 1.500 metros, Jordán tomó el relevo a la atleta del Ría para ponerse en cabeza, pero su intento de descolgar a su contrincante no fructificó y ambas llegaron juntas a los últimos 600 metros.

Fue en ese momento en el que Paula Mayobre decidió jugarse el todo por el todo y lanzó un ataque al que su compañera de carrera no fue capaz de responder. Con una distancia con respecto a su rival de casi 15 metros, Mayobre ya no dejó que se le escapase una victoria que se hizo efectiva con un tiempo de 10:17.13, aproximadamente la misma marca con la que llegaba a la prueba disputada en San Sebastián.

La mejor parte de este título de campeona de España —que supone el tercero nacional consecutivo en su categoría de edad en los 3.000 metros— es el haber recuperado las buenas sensaciones sobre la pista de la joven competidora de Ares.

**Convocatoria** > La próxima cita para la competidora local será el Campeonato de España de campo a través escolar por autonómias, puesto que la Federación Gallega de Atletismo la ha incluido en la convocatoria del combinado juvenil.

Nueva oportunidad, por tanto, aunque en otra superficie, para seguir trabajando en una recuperación de su mejor forma que, a buen seguro, llegará a tiempo de realizar una buena campaña al aire libre.

BALONMANO

## Al Lagares se le escapó el triunfo en los últimos instantes

SEIS DO NADAL	25
LAGARES	23

**Seis do Nadal:** Tizón, Juan, Bao (1), Aitor (1), Samuel (2), Alex (1), Pablo, Barros, Piñeiro (3), De la Peña (5), Iván, Antón (10), Bello (2) y Víctor.

**Lagares:** Irán (1), Pablo, Cabana, Javi (2), Jesús, Deus (3), Freire (3), Titi (4), Iago (3), Alex, César (2), Emilio, Óscar y Alberto (5).

**Partidos:** 4-2, 5-3, 7-5, 9-9, 13-14 (descanso); 14-17, 17-18, 19-18, 20-20, 22-21 y 25-23.

**Árbitros:** Jesús Pedrido e Inocencio Pérez, del colegio vigués. Excluyeron por dos minutos a un jugador del equipo local y a tres del visitante.

Canche: Cola.

REDACCIÓN FERROL

Al Lagares Pontedeume se le escapó ayer una buena oportunidad de asentarse en la zona tranquila de la tabla. El equipo eumés se mantuvo en todo momento en la lucha en el partido que lo enfrentó al Seis do Nadal, pero al final acusó un par de errores puntuales y de decisiones arbitrales que lo perjudicaron un poco. El Lagares contuvo con suficiencia el arreón inicial de su rival, igualó el marcador y se fue al descanso con ventaja. Incluso en los primeros minutos del segundo periodo, el conjunto de Ferrolterra aumentó su diferencia y se situó en una buena posición para aspirar a la victoria. Sin embargo, el Seis do Nadal restableció pronto la igualdad y, al final, dos exclusiones consecutivas al Lagares y el fallo en dos lanzamientos de penalti lo condujeron a la derrota.

BOXEO

## Pleno gallego en la velada naronesa

Casi 2.000 personas siguieron los combates en el pabellón de A Gándara

REDACCIÓN FERROL

Sigue consolidándose la velada naronesa de boxeo que cada año atrae a centenares de aficionados para seguir los combates programados. En el año más "profesional" en cuanto a los enfrentamientos se refiere, también pudieron vivirse algunos momentos de gran intensidad pugilística, ya que varios de los choques se resolvieron por K.O. Sin duda que uno de los más espectaculares fue el correspondiente al Campeonato de España de full-contact del semipesado en el que "Cachorro" Ferreiro se enfrentaba al aspirante Manuel Feira. El coruñés infligió un duro castigo a su rival que terminó "be-sando" la lona y confirmando al pupilo de Chano Planas en su liderazgo de esta categoría de peso y modalidad en España.

En cuanto a los combates de boxeo, el duelo más importante de la noche también se resolvió de cara a los intereses de los competidores gallegos, ya que Tito "El Tigre" Bestilleiro venció, también por K.O., al zaragozano Juan José Pintor y se convierte, de esta forma, en aspirante oficial al título nacional de los superligeros.

Ante los casi 2.000 espectadores que se dieron cita en el polideportivo de A Gándara se produjo, además, un enfrentamiento femenino con protagonista gallega, en este caso viguesa, Judith Barbosa, que se impuso a la norteamericana Salsyuri completando así el pleno de los deportistas locales en esta cita. La organización mostró ayer su satisfacción por el éxito de la convocatoria y ratificó su afán de continuidad.



Abajo, los pugiles gallegos celebran sus triunfos. Arriba, vista del pabellón y de uno de los combates